

Bridges

【ホストファミリー 登録を開始します！】

現在、仙台にも多くの短・長期留学生を訪れていることは皆さんもご存知かと思います。先日帰国したハミ君のように、本校を訪問してくれる留学生が増えれば、皆さんの学校生活をより豊かなものにする一助となると思います。そこで今回、「ホストファミリー登録」を開始し、積極的に受け入れをしていきたいと考えました。これは、ホストファミリーをしてくれるご家庭を事前に登録しておき、より希望に合った留学生を招待できるというメリットがあります。

今後は、「ホストファミリーには興味があるけど、時期が合わなくてできなかった。」とか、「検討期間が短くて前回申し込めなかった。」ということがなく、よりスムーズに受け入れをしていけるよう考えていきますので是非、ご検討下さい。宜しくお願ひ致します。詳しくは国際交流委員の先生まで問い合わせして下さい。

【ホストファミリー登録について】

- ・ホストファミリー受け入れ可能として、学校に登録します。
- ・留学生の候補が見つかり次第、受け入れ可能かどうか連絡します。
- ・今回は2014年8月の実施を目指して活動しています。
- ・その後も継続して実施していきたいと思います。
- ・謝礼金（1万円/月）が学校から支給されます。斡旋団体（JFIE）からも同額が支給されます。

【ホストファミリー体験記】

昨年の夏から12月まで本校に滞在したハミ君。5年G組に所属して活動しましたが、そのハミ君のホストファミリーとして協力してくれた本校生がいます。

きっと良い体験になったと思いますが、今後にいかしてくれることを期待します。

以下に、その体験記を載せます。

◎今野（佑）君（高校2年）

私の家でホームステイをしたのはハミという留学生でした。ニュージーランド出身で日本の漫画（特にONE PIECE）が大好きで日本の文化に触れたいと思って留学してきました。最初の印象は体が大きいのにとてもシャイで会話や生活面で不安でした。しかし私の好きな洋楽や漫画で打ち解けるとお茶目で常に陽気で笑顔が絶えませんでした。イベントがあると必ずサプライズをしてくれました。

ハミは時間があるときはいつも日本語の勉強をしたり読書をしていたりしました。そのため日本語の上達が早くて覚えた単語はすぐ私に話して使っていました。また、ハミは音楽が好きでギターを8年間していて、今も続けています。文化祭ではギターをソロ披露して、その技術の高さには驚きました。私自身も音楽が好きなので、部屋で音楽をかけて一緒に踊ったり歌ったりしました。

私はこの経験を通して海外に行

くことに興味を持ちました。ハミのような明るくてサプライズ好きな性格は育った環境の違いが影響していると思います。世界には様々な考えや性格を持つ人がいるので、そのような人達と交流していきたいです。また、日本の文化もさらに知りたいと思いました。国をこえて知られる漫画やアニメ、日本の食文化は日本人として誇りです。その文化をもっと多くの世界の人々に伝えていきたいので、まずは自国の文化を知ろうと思いました。このような考えを持つようになったのは、ハミと過ごした4ヶ月間が大きく影響しています。この経験を生かして海外へ行き、またハミと会える日を楽しみにしています。

【第31回海外研修について】

第31回海外研修は次年度、夏季休業中に実施予定です。これまで参加してくれた生徒諸君は充実した事前研修を経て、現地ではすばらしい体験をしてきました。帰国後の生活に良い影響を与え、いっそう活躍してくれた生徒が多くいます。

継続して参加者を募集しています。詳細については、学校HP等をご覧ください。

【英会話教室】

- ・基本的に毎週月曜日に行っています。英会話講師のケヴィン先生と国際交流委員の先生が指導にあたります。
- ・次年度も継続して実施していきます。事前申し込み不要なので是非参加して下さい。